

# OPOSISI

## Ngariung sareng Kapolsek Citamiang

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Nov 29, 2023 - 12:05



*Polsek Citamiang Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - telah dilaksanakan Kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang di Aula Puskesmas Tipar Gg. Semiaji Kel. Tipar Kec Citamiang Kota Sukabumi. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Citamiang IPTU IWAN HENDI SUTISNA, S.H., M.H. di hadiri oleh Fokopimcam Kec. Citamiang, Kepala Puskesmas Kel. Tipar, Bhabinkamtibmas dan Staf / Pegawai Puskesmas Kel Tipar. Selasa, (28/11/2023). Kapolsek Citamiang dalam kegiatan tersebut menghimbau sbb Kapolsek Citamiang mengucapkan terimakasih kepada Forkopimcam, Kepala dan Staf Puskesmas Kel Tipar Kec Citamiang Kota Sukabumi yang telah hadir dalam kegiatan ngariung sareng Kapolsek Citamiang, kegiatan ngariung sareng ini merupakan ajang silaturahmi untuk menyampaikan Keluhan, Komplain, serta Aduan apabila ada permasalahan mengenai situasi kamtibmas. Kapolsek Citamiang menghimbau agar seluruh lapisan masyarakat turut berperan aktif dalam memelihara situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif serta mendukung pihak Kepolisian saat memasuki tahun politik dan Berharap untuk tidak

menghilangkan persaudaraan akibat beda pilihan, rasa saling menghargai tetap terjaga untuk persatuan dan kesatuan Negara Republik Indonesia. Dalam kegiatan tersebut Kapolsek juga disosialisasikan layanan Call Center 110 atau menghubungi ke nomor Lapor Pak Polisi-SIAP MAS di nomor 0811654110,” apabila terjadi Gangguan kamtibmas selain itu juga masyarakat dapat mengunduh Aplikasi Superapps Presisi Polri sehingga masyarakat dapat mengetahui informasi tentang Polri Adapun sesi tanya jawab dengan para Peserta yang hadir kepada Kapolsek Citamiang antara lain sbb Para Peserta yang hadir dalam kegiatan ngariung sareng kapolsek di Aula Kantor Kec Citamiang Kota Sukabumi mengapresiasi Kepada Polsek Citamiang karena telah mengadakan kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang, karena dengan kegiatan tersebut dapat menyampaikan langsung keluhan, dan aduan kepada Polsek Citamiang. Perwakilan dari Stap Puskesmas Kel Tipar yang hadir menyampaikan permintaan kepada pihak kepolisian khususnya Para Bhabinkamtibmas untuk lebih meningkatkan lagi kegiatan pembinaan dan penyuluhan terkait kenakalan remaja dan Narkoba / Penyalahgunaan Obat obat terlarang kepada para remaja.